

Presseinformation der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt e.V.

Für die Exkursion zum Schloss Auerbach und nach Zwingenberg am 10. Mai sind noch Plätze frei

Im vergangenen Jahr nahm die Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt e.V. die in früheren Zeiten üblichen, traditionellen Jahresfahrten in Altstädte zum Erfahrungsaustausch mit einer erfolgreichen Tour nach Seligenstadt wieder auf. Diese Tradition soll zukünftig wieder fortgesetzt werden.

Deshalb bietet die Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt e.V., am Samstag, 10. Mai, von 9.30 bis zirka 19.30 Uhr, einen Tagesausflug mit dem Bus ins Auerbacher Schloss und nach Zwingenberg an. An diesen Orten sind interessante Führungen mit Pause zum Mittagessen vorgesehen. Die Busfahrt und zwei Führungen - darunter mit einer Stadtführerin im Kostüm einer Bügelfrau - kosten 42 Euro pro Person. Für Gehbehinderte, die nicht an der Führung am Auerbacher Schloss teilnehmen können, kostet die Teilnahme 36 Euro. Nichtmitglieder sind ebenfalls herzlich dazu eingeladen, einen geselligen und erfahrungsreichen Tag zu verbringen. Der Verein bittet jedoch um einen um 5 Euro erhöhten Beitrag. Es handelt sich um eine Exkursion mit maximal 35 Personen im Rahmen des Erfahrungsaustauschs. Anmeldungen werden telefonisch oder per E-Mail bis Montag, 7. April, entgegengenommen. Doris Preusche ist telefonisch unter: (06192) 6373 oder per E-Mail unter: doris.preusche@gmail.com zu erreichen.

26.03.2025